Universidad brasileña entrega hoy doctorado honoris causa a Lula



Brasilia, 21 ago (RHC) El ex presidente Luiz Inácio Lula da Silva recibirá este lunes el título de Doctor Honoris Causa de la Universidad Federal de Sergipe (UFS), durante su segundo día de estancia en ese estado del Nordeste de Brasil.

La solemnidad está prevista para celebrarse esta mañana y de ahí el ex dignatario proseguirá viaje con la llamada Caravana de la Esperanza rumbo a la cercana localidad de Itabaiana, donde participará en un acto político con la militancia del Partido de los Trabajadores (PT) en la Asociación Atlética del municipio, precisa Prensa Latina.

Según estaba previsto, durante su recorrido por nueve estados nordestinos, iniciado el 17 de agosto último en Bahía, Lula recibiría cuatro títulos de Doctor Honoris Causa: los de la Universidad Federal del Recóncavo Bahiano, la Universidad Federal de Sergipe, la Universidad Estatal de Alagoas (Uneal) y la Universidad Federal de Paraíba.

Sin embargo, una decisión judicial impidió que el primero de estos le fuera otorgado. El impedimento fue aprobado por el juez Evandro Reimao dos Reis, de la Décima Sala Federal en Salvador, quien acató un

pedido en ese sentido presentado por el líder de los demócratas (DEM) en la Cámara Municipal de esa urbe, Alexandre Aleluia.

Según el magistrado, la ceremonia de entrega del distingo por la Universidad Federal del Recóncavo Bahiano, fundada durante el gobierno de Lula, podría influenciar 'manifestaciones ruidosas del reo'.

Al margen de ello, a finales de julio último el rector de la Uneal, Jairo José Campos da Costa, denunció que le fueron proferidas telefónicamente amenazas de muerte en caso que otorgara el doctorado Honoris Causa al ex dignatario.

En la llamada, realizada por el teléfono fijo de la institución, afirmaron que sería hombre muerto un día después de concederle el título a Lula, relató Da Costa y recordó que el homenaje al ex jefe de Estado fue aprobado democráticamente por el Consejo Superior de la universidad y publicado en el Diario Oficial en julio de 2012.

Sergipe, el segundo estado que visita la Caravana de la Esperanza, fue uno de los más beneficiados con las acciones y las políticas públicas desarrolladas por los gobiernos petistas.

Durante las administraciones de Lula y de Dilma Rousseff allí se triplicaron las plazas en los centros de enseñanza superior; el número de escuelas técnicas aumentó de tres a siete; casi medio millón de personas salieron de la extrema pobreza y alrededor de 46 mil familias fueron beneficiadas por el programa Mi casa, mi vida.

La caravana comandada por el más grande líder popular brasileño recorrerá hasta el 5 de septiembre próximo los estados de Bahía, Sergipe, Alagoas, Pernambuco, Piauí, Paraíba, Río Grande del Norte, Ceará y Maranhao, en los cuales se concentra aproximadamente un cuarto de la población del país.

El proyecto 'Lula Por Brasil', ideado por el PT, pretende escrutar la realidad del país en el contexto de las grandes transformaciones legadas por los gobiernos de Lula y Dilma, y también constatar el desmonte de los programas y políticas públicas de desarrollo e inclusión social acometido por el golpista Michel Temer.

La iniciativa cuenta además con la participación de la Fundación Perseu Abramo, que acaba de lanzar el programa Brasil en Movimiento, cuyo propósito fundamental es estimular una nueva estrategia política para el Partido de los Trabajadores, a partir de recomendaciones y propuestas de la propia sociedad.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/138851-universidad-brasilena-entrega-hoy-doctorado-honoris-causa-a-lula



Radio Habana Cuba